5 Jahre Fairtrade in Tamsweg und Thomatal

Im Rahmen einer Lungauer Fairtrade-Radtour wurden den Gemeinden am Freitag die Urkunden feierlich überreicht.

Tamsweg, Lungau. Tamsweg ist seit Juni 2015 Fairtrade-Gemeinde. Am Freitag wurde der Marktgemeinde mit coronabedingter Verspätung zum Fünf-Jahres-Jubiläum eine Urkunde verliehen. Die Fairtrade-Gemeinde-Beauftragte des Landes Salzburg, Karin Hörmanseder, kam für diese Verleihung mit dem Rad nach Tamsweg.

Begleitet wurde sie ab Unternberg von 25 Schülern der Polytechnischen Schule Tamsweg. Im Rahmen des Wochenmarktes wurde Bürgermeister Georg Gappmayer diese Urkunde über-

reicht. Schüler des Bundesgymnasiums sowie der Handelsakademie Tamsweg präsentierten in diesem Zusammenhang Projekte zum Thema "Nachhaltigkeit" und "Future Management".

Generell stand der Freitag im Zeichen der Nachhaltigkeit. Motto: Mit dem Rad durch die Fairtrade-Gemeinden. Start war in Unternberg. Über Thomatal ging es weiter nach Tamsweg. In Göriach stand der Bienenlehrpfad inklusive Verkostung auf dem Programm. Nach einem Halt auf dem Mariapfarrer Sportplatz erreichten die Radler Mauterndorf.





Am Freitag stand vieles im Zeichen von fairem Handel.